
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ８ 質問議員 木 谷 和 栄 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 通学路の安全策について 

 

 ⑴ 通学路には歩道のない道路が多く見受けられる。グリーンベルトの施工が有効

だが、学校周辺の歩道のない路側帯の施工についての考えは。 

 

⑵ グリーンベルトは原則 500 メートルのスクールゾーンに施工すると聞いている 

が、安全策としてスクールゾーンを多少逸脱しても施工できないか。 

 

⑶ 東明小学校の通学路の地下道について、車両通行止め措置等の改善を求める。 

 

⑷ 歩道・道路の凸凹やラインの施工、横断歩道の白線の施工等、早い改善を求め 

る。 

 

 

２ 手取川ダムの貯水量と節水の必要性について 

 

  ① 今後さらに少雨が進むことによる節水制限の可能性は。 

 

② 手取川ダムの水に対し、白山市の水の供給量に問題はないか。 

 

③ そのほか、どのような影響が考えられるか。 

 

 

３ シルバーｅスポーツについて 

 

シルバーｅスポーツは、脳機能の活性化、社会的交流を図ることができ、健康増進

長寿スポーツとして注目されている。白山市においても高齢者介護予防の選択肢とし

て活用してはいかがか。 
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